

Acal : travailler en parallèle avec tous



De gauche à droite : la trésorière Béatrice Saint-Martin, le président Christian Combe et le secrétaire Thierry Boutard. Le renouvellement du bureau n'a pu s'opérer faute de nouvelles candidatures.

Lundi soir, quelques commerçants ont répondu à l'appel de l'Acal (association des commerçants et artisans de Largentière), qui tenait son assemblée générale.

La présentation du bilan financier par Béatrice Saint-Martin a confirmé la rentabilité des actions menées, l'association disposant à ce jour de 3209€. Le nombre d'adhérents reste stable avec 41 des 59 commerces répertoriés sur Largentière. Les actions menées en 2013 seront renouvelées et il y aura donc par exemple un deuxième marché de Noël le 8 décembre.

La signalétique, un des objectifs de l'association pour l'année 2013, n'a été qu'en partie menée, du fait des en-

gagements pris antérieurement par la mairie, avec par exemple un encart de l'association sur le panneau installé pont des Récollets.

Thierry Boutard, secrétaire, a fait part du souhait d'information auprès de la municipalité concernant la nouvelle réglementation sur le régime des pré-enseignes applicable en juillet 2015 et l'optimisation de l'affichage publicitaire et la signalétique commerciale au sein du PNR.

Christian Combe, président, a relaté la réflexion en cours, menée en partenariat avec Amesud, sur la revitalisation du bourg-centre qui a permis la production d'un livret d'accueil pour les nouveaux commerçants, disponible en mai-

rie, ou encore leur travail sur les mines.

Bien évidemment, en 2014, ce travail sur l'image de la ville reste un objectif de l'association. Des commissions, ouvertes à tous, feront des propositions pour la propreté de la ville ou encore des aménagements possibles, mais tout cela toujours en relation étroite avec l'office de tourisme, la mairie ou la CCI, la philosophie de l'association étant : "Ensemble ça bouge".

Au jeu "Mon commerçant, mon environnement" organisé en partenariat avec la CCI, auquel 24 commerces largentiérois ont participé, il y a eu sur les 1156 tickets trois tickets gagnants pour un bon d'achat de 50€.